

Tuition fee for 2025-2026 will be increased, subject to Ministry of Education approval.

وف تثم زيادة الرسوم الدراسية خلال العام القادم 2025-2026 بعد الحصول علي موافق رارة التعليم والتعليم العالي.



Member of Qatar Foundation

جدول الرسوم المدرسية لمدرسة أكاديميتي للعام الدراسي 2025-2026

رسوم القبول – الطلّاب الجدد

رسم طلب تحدید المستوی	قدره 500 ريال قطريّ. تُستحق رسوم طلب الالتحاق غير القابلة للاسترداد على الطلاب الجدد، وتُسدد مع استكمال طلب الالتحاق عبر منصةOpenApply، وتنطبق هذه الرسوم على طلبات الالتحاق بالصفوف من الأول إلى الثاني عشر.
رسم التسجيل	قدره 3,000 ريال قطريّ. يجب سداد رسوم التسجيل غير القابلة للاسترداد حتى يتسنى تأكيد حجز مقعد للطالب في المدرسة.

جدول الرسوم الدراسية و الأكاديمية ورسوم التغذية*

العمر	الفصل الأوّل	الفصل الثاني	إجماليّ الرسوم
الروضة 3 حتّى التمهيدي	28,875	28,875	57,750
الصفّ الأول حتي الرابع	28,875	28,875	57,750
الصفّ الخامس حتي الثامن	34,633	34,632	69,265
الصفّ التاسع حتي الثاني عشر	39,142	39,142	78,284
رسم تقنيّة المعلومات	2,000	0	2,000
رسم المصادر التعليميّة	1,000	0	1,000
رسوم التغذية	2,400	2,400	4,800
رسم حجز المقعد- تُخصم من رسوم الفصل الأول	0	5,000	5,000

ملاحظة: قد يستحقّ على الطالب رسوم إضافيّة مقابل الرحلات الميدانيّة أو المشاريع أو الفعاليّات الخاصّة وسوف يعلم بها أولياء الأمور في حينه.

ACADEMYATI Fees Schedule 2025-2026

Admission Fees – New Student

Testing/ Application Fees	QR. 500 non-refundable application fee for new students upon completion of application on OpenApply; for Grade 1 to Grade 12 applicants.
Registration Fee	QR. 3,000 non-refundable registration fee is required to confirm a seat at the school.

Tuition, Academic & Lunch Fees Schedule*

Age	Term 1	Term 2	Full Payment
Stage 1- (P3- KG)	28,875	28,875	57,750
Stage 2- (G1-G4)	28,875	28,875	57,750
Stage 3- (G5-G8)	34,633	34,632	69,265
Stage 4- (G9-G12)	39,142	39,142	78,284
Technology Fee	2,000	0	2,000
Educational Resources Fee	1,000	0	1,000
Lunch Fees	2,400	2,400	4,800
Re-enrollment Fee-To deduct from Term 1	0	5,000	5,000

Note: Other fees for the field trips or special projects/events are additional to this and will be communicated.

Withdrawal Policy

- Full payment of each term is required after one month from the due date (first day of each term)
- Application, Registration, Books, Education Resources, and Information Technology fees are non-refundable (No exceptions).
- Lunch Fee, non-refundable.
- Re-enrollment Fee is refundable in the following cases:
 - If the withdrawal notice is submitted before the end of the current academic year.
 - If the student is expelled from the school before the end of the current academic year.
 - If the student and guardian leave the country due to work contract expiration before the beginning of the academic year (residency cancellation).

سياسة انسحاب الطلاب من المدرسة واسترداد الرسوم

- تعتبر الرسوم الكاملة لكل فصل دراسي حق من حقوق المدرسة في ذمة ولي الأمر بعد مضي شهر من
 تاريخ استحقاقها (بداية كل فصل دراسي).
- للـ تُسترد رسوم طلب الالتحاق والتسجيل والكتب الدراسية والموارد التعليمية و تقنية المعلومات (ولا

يسمح بأية استثناءات).

- لا تُسترد رسوم وجبة الغداء.
- يُسمح باسترداد رسوم إعادة التسجيل في الحالات التالية:
- تقديم إخطار انسحاب الطالب قبل نهاية العام الأكاديمي الجاري.
 - فصل الطالب من المدرسة قبل نهاية العام الأكاديمي الجاري.
- مغادرة الطالب وولي أمره البلاد بشكل نهائي نتيجة انتهاء عقد عمله قبل بداية العام

الأكاديمي التالي (إلغاء الإقامة للطالب وولى الأمر).